

 306 cm^2

Página: 11

1/1

Índice de Flotación DARÍO CELIS ESTRADA



La crisis del agua

nfrentar la crisis del agua en México es una tarea urgente y compleja que requiere acciones concretas y financiamiento adecuado.

ÓCALO:SALTILLO

Según datos proporcionados por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), la asignación de recursos para infraestructura hídrica en 2024 ascendió a 45 mil millones de pesos.

Sin embargo, esta cifra se considera insuficiente para abordar de manera efectiva los desafíos relacionados con el agua en el país.

La Cámara, presidida por Luis Méndez Jaled, estima que se necesitan al menos 90 mil millones de pesos anuales durante los próximos 10 años para resolver la crisis del agua en México.

Esta cifra representa el doble de lo que se ha invertido en promedio en los últimos seis años para modernizar la infraestructura hídrica.

Es evidente que se requiere un aumento significativo en la inversión para satisfacer las demandas de agua potable y saneamiento en el país.

Entre los desafíos más urgentes se encuentra la necesidad de modernizar el riego agrícola y mejorar la eficiencia en el uso del agua.

Actualmente, solo 58% de la población mexicana tiene acceso diario a agua en sus hogares, mientras que millones de personas carecen de agua potable y saneamiento básico.

Además, la sobreexplotación de acuíferos y la contaminación de cuerpos de agua son problemas que requieren

atención inmediata.

Es fundamental despolitizar el tema del agua y tomar

decisiones basadas en evidencia científica y en el análisis de expertos.

Propuestas como elevar a rango de Secretaría de Estado a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y duplicar los recursos para infraestructura hídrica a partir de 2025 son pasos en la dirección correcta.

Además, es necesario impulsar medidas de conservación y aprovechamiento sostenible del agua, así como promover una cultura del uso responsable del recurso.

La reciente atención mediática sobre la crisis del agua refleja la gravedad de la situación y la necesidad de una acción decisiva por parte de las autoridades y la sociedad en su conjunto.

El cambio climático, la creciente demanda de agua y la contaminación de fuentes hídricas son desafíos que requieren una respuesta coordinada y efectiva.

La crisis del agua en México es una tarea que debe tomarse en serio y abordarse con determinación.

El aumento de la inversión en infraestructura hídrica, la modernización de prácticas agrícolas y el fomento de una cultura de conservación del agua son pasos esenciales para garantizar un suministro suficiente y seguro de es-te recurso vital para todos los mexicanos

LA SEGUNDA SOLICITUD de Estados Unidos para un panel del Mecanismo Laboral de Respuesta Rápida (MLRR)

bajo el T-MEC, es un reflejo de la persistencia de conflictos laborales en México. A pesar de 17 casos resueltos conjuntamente, el caso de Atento Servicios destaca por su falta

de acuerdo. Mientras México considera que se han tomado las medidas necesarias, Estados Unidos insiste en la denegación de derechos. Este desacuerdo subraya la importancia de la transparencia y la cooperación en la aplicación de los derechos laborales.

EL RECORTE EN las proyecciones de crecimiento de México por parte del FMI para 2024 y 2025 refleja un entorno global desafiante. Factores como la pandemia de Covid-19, la invasión rusa de Ucrania, el débil crecimiento de la productividad y la creciente fragmentación geoeconómica están impactando el ritmo de expansión global. A pesar de estas adversidades, se espera que el PIB mundial crezca 3.2% tanto en 2024 como en 2025.

FIBRA NOVA, PROPIEDAD de Grupo Bafar, anuncia una distribución de 264.9 millones de pesos a los tenedores de sus CBFI. Esta distribución, equivalente a 0.5750 pesos por certificado, representa un rendimiento del 2%, o una tasa anualizada del 8%. Este movimiento, que refleja la salud financiera de la empresa, podría tener un impacto significativo en el mercado de bienes raíces.

URBI DESARROLLOS URBA-

NOS, con una propuesta de reembolso de 111.88 pesos por acción, busca la aprobación de sus accionistas para deslistarse de la Bolsa Mexicana de Valores. Esta oferta, significativamente mayor que su cotización actual de 8.0 pesos, podría ser atractiva para los inversores. Sin embargo, la decisión final dependerá de la asamblea general extraordinaria de accionistas y del contexto financiero de la empresa.

